

## Lokalschau 2015



Ruhig und gelassen lassen sich die Tiere von Groß und Klein bewundern. Foto: Wagner

Zur Lokalschau hatten die Oberndorfer Kleintierzüchter in die Flößerhalle eingeladen. Trotz des herrlichen Herbstwetters kamen viele Menschen, um sich am Anblick der Tiere zu erfreuen und die Gastfreundschaft des Vereins zu genießen.

Auch Bürgermeister Hermann Acker lobte in einem Grußwort die Aktivitäten der Vereinsmitglieder, deren Engagement und die Nachwuchsarbeit. In der ansprechend dekorierten Ausstellung zeigten die Züchter ihre Tiere, und die Besucher sahen in den Sparten Geflügel, Tauben und Kaninchen regelrechte Prachtexemplare. Da gab es Hermeline, kastanienbraune Lothringer, Lohkaninchen, aber auch Perlfeh und Deutsche Kleinwider waren bei den Kaninchen zu sehen.

Wolfgang Müller holte sich bei den großen und mittleren Rassen der Kaninchen mit seiner Alaska-Züchtung und 386,5 Punkten den Titel vor Tobias Heth, dessen Helle Großsilber 386 Punkte erreichten. Die deutschen Kleinwider von Stefan Kaufmann gefielen den Preisrichtern bei den kleinen Rassen am besten. Sie vergaben 386,5 Punkte – was den ersten Platz bedeutete. Knapp dahinter landeten Andreas Heth mit seinen Perlfeh-Kaninchen auf dem zweiten Rang. Die Preisrichter Helwig Weißhaar, Arthur Hellstern, Richard Hellstern und Wolf Heimbokel waren angetan vom hohen Niveau der Ausstellung und zeigten dies auch bei ihrer Bewertung.

Schwarzwälder Bote: Hans-Dieter Wagner 10.11.2015